
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第５回朝霞第五中学校学校運営協議会 

開催日時 
令和７年３月１７日（月） 

午後３時２０分から午後４時３０分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第五中学校 学校図書館 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

委員８人（鈴木会長、要害副会長、片村委員、金子委員、児玉委員、渋谷委

員、松本委員、鈴木校長） 

学校職員４人（石井主幹教諭、宗像教諭、鈴木雅教諭、佐藤雅教諭） 

 

事務局１人（相澤教頭） 

 

欠席 森泉委員 

議題 

１， 今年度の振り返りと課題 

２， 次年度の改善点 

３， 来年度の学校経営方針（案）について 

４， 来年度の年間行事予定等 

５，その他 

 

会議資料 
別紙参照 

 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 □要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法     による確認 

 

傍聴者の数 

傍聴者０人 

その他の必要事項 
特になし 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

〇「１，今年度の振り返りと課題」「２，次年度の改善点」について、「企画委員会」「基礎学力部

会」「規律徳育部会」「体力向上部会」に分かれて各グループで意見交換を行った。 

 

〇まとめとして、各グループでの協議内容の確認を全体で行った。 

児玉委員「実際にどのような取り組みを行っているのか、意見交換を行うことで具体的に把握で

きた。学力の二極化については、どの学校でも課題となっている。中間層を上げていく意識を持

つとよいのではと思う。大変良い取り組みを行っているので、それを大いにアウトプットすると

よいのでは。」 

松本委員「ステップアップ教室の進め方がよく分かった。低学力の生徒だけが対象ではなく、行

きたい子がいけるというのは良いと思う。このような取り組みを含め、五中の雰囲気の良さが学

力向上につながっていると感じた。小学生にもステップアップ教室を開放する取り組みなども考

えられると思う。」 

要害委員「髪型について、五中では校則が守られているとのことだが、来校した時に落ち着いた

雰囲気が感じられるので、そうだろうと思う。体力については、楽しみながら向上を目指してい

るのがとても良い。将来に向けて健康維持できる取り組みである。」 

片村委員「体力面では課題があるとのことだが、楽しみながら取り組める仕掛けがあると感じた。

引き続き取り組みを続けてほしい。」 

金子委員「校則について、自分が教員時代との違いを振り返ることができた。ドジャースのロバ

ート監督が、ドジャースの基礎基本を見せたいと語っていたが、五中でも五中の基礎基本を身に

つけるよう引き続き取り組んでもらいたい。」 

鈴木会長「人権に配慮し、多様性を受け入れながら、教育活動に集中できる環境づくりの難しさ

を感じた。体力向上については、新しい体育行事の取り組みなど行い、結果につながっているの

が素晴らしいと思う。」 

 

〇校長から来年度の学校経営方針について説明（別紙資料参照） 

 

〇校長から来年度の行事予定等について説明（別紙資料参照） 

 

〇その他 特になし 

 


